

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Trinationales Jugendforum erstmals in Rastatt: Jugendliche aus Deutschland, Frankreich und Schweiz eingeladen: Deine Meinung zählt!

20.09.2022

Eine Kooperationsveranstaltung der deutsch-französisch-schweizerischen Oberrheinkonferenz, des Oberrheinrats, der Stadt Rastatt und des EUROPE DIRECT im Regierungspräsidium Karlsruhe

DEUTSCH-FRANZÖSISCH-
SCHWEIZERISCHE
OBERRHEINKONFERENZ



Termin: Samstag, 1. Oktober 2022

Zeit: 11:00 Uhr

[Anmeldung](#)

Im Rahmen des [Europäischen Jahres der Jugend](#) lädt die Deutsch-französisch-schweizerische Oberrheinkonferenz gemeinsam mit dem Oberrheinrat, der Stadt Rastatt und EUROPE DIRECT im Regierungspräsidium Karlsruhe am 1. Oktober 2022, ab 11:30 Uhr, herzlich zum trinationalem Jugendforum ein.

Ob Urlaube in der Schweiz, Schüleraustausch und Auslandssemester in Frankreich oder Shoppingtouren im Ausland: Gerade für junge Menschen in der Oberrhein-Region sind offene Grenzen und der spontane Besuch der benachbarten Länder eine Selbstverständlichkeit. Bei dem trinationalem Jugendforum, das in Rastatt in der BadnerHalle stattfindet, können Jugendliche und junge Erwachsene aus der gesamten Oberrhein-Region ihre Ideen zur Weiterentwicklung der Grenzregion einbringen.

Das trinationale Jugendforum richtet sich an junge Menschen zwischen 14 und 29 Jahren, aus Deutschland, Frankreich und der Schweiz.

Das Jugendforum eröffnen werden Rastatts Oberbürgermeister Hans Jürgen Pütsch gemeinsam mit Kitty Fehringer, Beauftragte der Europäischen Kommission für das Europäische Jahr der Jugend, Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder, sowie Frédéric Bierry, Präsident der Europäischen Gebietskörperschaft Elsass.

Von 11 bis 16 Uhr können die Teilnehmenden über die Entwicklungen, Möglichkeiten und politischen Entscheidungen der Grenzregionen sprechen. Gefragt sind eigene Ideen und Vorschläge, um die grenzüberschreitende Freundschaft zu intensivieren und die Region zu stärken. Egal ob Beiträge zu Inklusion, Frieden oder Jugendkultur: Alle Themen können

diskutiert werden. Die Ergebnisse fließen in die Jugendstrategie ein, die die Oberrheinkonferenz erarbeitet, und die Grundlage sein wird für die Gestaltung der Zukunft von Jugendlichen in der Grenzregion.

Zusätzlich wird den Teilnehmenden ein bunter, trinationaler „Markt der Möglichkeiten“ geboten, an dem auch das EUROPE DIRECT mitwirken wird. Verschiedene Unternehmen und Organisationen stellen hier ihre Arbeit vor und laden zum Austausch ein. Für die Verpflegung während des Jugendforums wird gesorgt. Das trinationale Jugendforum endet mit einer After-Work-Party, bei der DJ FHM für Stimmung sorgen wird.

Weitere Informationen/Anmeldung

Bitte melden Sie sich bis zum 25. September 2022 zu der Veranstaltung an.

EUROPE DIRECT im Regierungspräsidium Karlsruhe ist eine regionale Anlaufstelle für EU-Themen und steht allen Bürgerinnen und Bürgern für sämtliche Fragen zu Europa kostenlos zu Verfügung.

Für weitere Fragen erreichen Sie EUROPE DIRECT Karlsruhe über die Pressestelle des Regierungspräsidiums.

Diese Veranstaltung wird aus Mitteln der Europäischen Union unterstützt. Die Europäische Union übernimmt keine Haftung für die Meinungen, die im Zusammenhang mit dieser Veranstaltung geäußert werden.

Kategorie:

Abteilung 2 EU Europe Direct